



Escenario ideal para el crimen

●Chile transita peligrosamente por una crisis institucional y de confianza. La debilidad en nuestras instituciones, marcada por la corrupción, ineficiencia y falta de transparencia, afecta no sólo la legitimidad del sistema, sino también la vida diaria de la población.

Esta crisis crea el terreno perfecto para el crecimiento del crimen organizado. Como advierte el destacado jurista argentino Zaffaroni "la desconfianza en el Estado crea un caldo de cultivo ideal para la expansión del delito".

Reforzar las instituciones y recuperar la confianza ciudadana es una tarea urgente, porque sólo así recuperaremos la seguridad.

Jorge Gacitúa Muñoz, USS